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宮代橋/８名でゴミ９袋回収 
12月 2日(水)、定例活動に木村、村田、樫

村、紀元、井坂治、井坂次、中島と篠岡の 8

名で宮代橋間 2.5㎞のゴミ拾いで 9袋分と木

材・丸太 6本の成果でした。 

行きは満潮時でしたのでとても順調でした

が、帰りは引き潮に逆らい頑張って戻りまし

た。宮代橋側で上陸して、八潮ＯＢ館で休憩

し戻りました。浮遊ゴミの量が

だいぶ減ってきたと云っても、

8名で頑張ると、まだまだ 9袋

分も拾うことが出来ました。井

坂治氏は、体験 2回目でしたが

往復 5㎞を、樫村氏はバナナ型

の難しい艇をしっかりと乗りこ

なせるようになりました。紀元

さんは、艇の操船にも慣れ、ゴ

ミ拾にも余裕が出てきました。 

また、汚染水放出! 
午前 11時頃、また、汚染水が稲荷 1丁

目の排水樋管から大量に放出されている

のを発見し市環境課渡邊課長補佐さんへ

連絡しました。すぐに対応していただ

き、丸山課長さんがしっかりと事業者へ

指導してくれたそうです。いつもの排水

樋管から 100ｍ上流の排水樋管でした。 



東武よみうり新聞へ 

掲載されました。 
11月 30日(月)、東武よみうり新

聞の三面トップに左記の記事を掲載

していただきました。 

「綾瀬川等の河川美化活動を 6年間

続けてきた草加パドラーズが、綾瀬

川で「カヌー大会」を開催。・・ 

新たなステージに向けた取り組みを

始めた・・。河川の再生と、水辺に

親しめる河川づくり、カヌーなどを

通じて綾瀬川のスポーツ文化の普及

と街づくりを目指し、活動を続けて

きたその夢が実現し、長年の苦労が

ようやく報われようとしている。」 

この取材を受けたのが 11/14で、

会員 10余名が羽田運河遠征日でした

ので三池、有馬親子、井坂、中島の

5名で対応しました。カヌー大会に

向けての練習風景として有馬親子、

三池氏に写真撮影に応じてもらいま

した。このように掲載していただい

たお蔭で、何人かの問い合わせや申

し込みを頂きました。佐藤記者には

取材していただき、的確な紹介をし

てもらえたことに感謝しています。 

12月 2日現在の申し込み状況 
Ⅰ レーシング艇 1/20 

※越谷東高校から 3名の 

エントリー予定です。 

Ⅱ スラローム艇 18/20 

※あと 2名で締め切ります。 

Ⅲ 子供の部    14/20 

※あともう少しですね。 

 

2021千葉県知事杯 第 39回クラブ対抗カヌー競技大会 1/10 
1 樫村咲衣・樫村康司 SK2  3 佐藤しずえ・佐藤宣勝 SK2 

5 松永 泰 SK1 男 6 梅田梨音 小学生女 7 梅田玲子 SK1 女 

8 木下和紀 SK1 男 9 林和明・大沢進 SK2 11 木村高明 SEAK1 男 

12 村田孝文 SK1 男 13 渡邊 篤 SK1 男 14 並木秀和 SK1 男 
以上、14名から出場申し込みを受けています。事務局から至急に松戸市カヌー協会へ参

加申し込みと参加費用の振り込みを致します。(中島) 


